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地域座談会（北条地区会場） 意見交換記録 

と き  平成２５年５月１５日（水曜日） 

                        午後７時３０分から午後９時００分 

ところ  中央公民館 

                   参加者  ２５人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 

１ 北条健康福祉

センターの利

用料について 

●北条健康福祉センターが再開さ

れるが、安く利用できるようにし

てほしい。 

●利用内容（自治会活動等）に応

じて減免規定を適用していきま

す。 

２ コナン迷路周

辺のお食事処

案内について 

●コナン迷路に行ったが、食べる

場所の案内がなく不便であった。

町内のお食事処や特産品のチラシ

等を作り、もっと宣伝してはどう

か。 

●夏休みには県の委託を受けて観

光協会がコナン迷路の横にたくさ

んの遊具を設置する計画がありま

す。その際には食事や物販のテン

トも出店をする予定です。 

それまでは、迷路の受付に食事

できる場所が分かる既存のチラシ

等を置く等、今できる対応をして

いきたいと思います。 

コナン通りを中心にした有料ガ

イドブックも作成予定なので、周

辺の食事場所を掲載するととも

に、農産物の紹介等についても関

係機関と連携して取り組みたいと

思います。 

３ 自治会公民館

への太陽光発

電設備の設置

について 

●小さな自治会では区費の徴収に

苦慮している。太陽光の売電収入

は将来自治会の収入になるという

ことなので、なるべく早く基本的

な案を示し、取り組めるようにし

てもらいたい。 

●まずは全自治会公民館にどのよ

うなパネルが設置可能か等の調査

を実施します。そのうえで、どの

ような形で設置するかを自治会と

議会に十分説明してから、取り組

む予定です。 

なお、設置経費については、半

分を町の補助、半分を町民の皆さ

んの出資とし、自治会の初期的な

経費がない形で取り組みたいと考

えています。 

４ 介護放棄の事

件の報道につ

いて 

●母親の介護を放棄した事件が報

道されたが、町や民生委員は把握

していたのか。 

●町も民生委員も把握していまし

た。 

５ 生涯学習出前 ●出前講座はメニューに載ってい ●資料のメニューは例として挙げ
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講座について る講座のみか。違うメニューを希

望すれば実施できるのか。 

ているものです。ご相談いただけ

れば実施を検討します。 

 


